

32. Generalversammlung des Gewerbevereins Höri



Sven Strauss, 1. Vorsitzender Gewerbeverein Höri e.v. und Giuseppe D'Antonio, Präsident Gewerbeverein Höri

Am 20. März 2025 fand die 32. Generalversammlung des Gewerbevereins Höri im Restaurant Pizzeria San Marco in Bachenbülach statt. Mit 44 Teilnehmenden war die Veranstaltung gut besucht.

Nach einem reichhaltigen Apéro eröffnete Präsident Giuseppe D'Antonio die Sitzung. Begrüsst wurden die Anwesenden von Roger Götz, Gemeindepräsident von Höri, sowie von Urs Remund, Präsidenten des Bezirksgewerbeverbandes Bülach (BGVB).

Die Traktanden wurden zügig behandelt. Neue Mitglieder wie volkis.ch Festmaterial GmbH, Fokus Haustechnik GmbH und RE/MAX Immobilien

stellten sich vor. Riccardo Kreis und Präsident Giuseppe D'Antonio wurden für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt.

Besonderes Interesse weckte das Jahresprogramm mit einem Wurstseminar in Zusammenarbeit mit der Basimetzg AG. Zudem wird beim 7. Wirtschafts-Anlass erneut ein Referent des Spitals Bülach sprechen. Diskussionen gab es zur künftigen Organisation des Dreikönigstreffens und einer Gewerbereise.

Unter «Verschiedenes» stellte Rony Steffen die Tankkarte der Osterwalder Zürich AG vor, mit der Mitglieder vergünstigt tanken können. Roger Götz

kündigte zudem das «Hörifäscht» für Mai 2027 an.

Ein Highlight war die Bekanntgabe der internationalen Partnerschaft zwischen dem Gewerbeverein Höri (Schweiz) und dem Gewerbeverein Höri e.V. (Deutschland). Eine spannende Besonderheit: Beide Orte Höri bestehen aus drei Ortsteilen und sind nur rund eine Stunde Autofahrt voneinander entfernt.

Der Vorstand bedankt sich bei allen Teilnehmenden sowie beim Restaurant Pizzeria San Marco für die Gastfreundschaft. Die Generalversammlung war ein voller Erfolg.